

Mähen und Fledermäuse

Obernkirchen. An der Terminplanung des Obernkirchener Naturschutzbundes (Nabu) für das zweite Halbjahr 2009 hat sich einiges geändert: Ursprünglich sollten am Freitag, 21. August, die Naturwiesen im Sonnenbrink und die Obstbaumwiese beim Stiftswald gemäht werden. Diese Vorhaben sind zurückgestellt worden. Einen neuen Termin für die beiden Aktionen gibt es noch nicht. Das gilt ebenso für das Abharken und Abfahren des Mähgutes am Stiftswald: Auch hier hat der Nabu noch keine Ersatztermine bekannt gegeben. Noch nicht festgelegt ist außerdem das Datum für die alljährliche Fledermausnacht. Für diese Exkursion war ursprünglich ein Freitag im September ins Auge gefasst worden. Die Termine werden noch bekannt gegeben. sig

Sozialverband an die See

Vier-Tage-Fahrt nach Grömitz / Heute Anmeldeschluss

Vom 4. bis zum 7. Oktober fährt der Sozialverband Obernkirchen nach Grömitz und Umgebung. Das Programm sieht folgendermaßen aus:

Obernkirchen. Am Sonntag, 4. Oktober, erfolgt früh am Morgen die Abfahrt in Obernkirchen. Die Fahrt geht über Lüneburg nach Lauenburg mit Mollenfrühstück und weiter in Richtung Grömitz, wo die Zeit am Meer genossen werden kann. Am Nachmittag werden die Zimmer im „Carat Hotel“ bezogen. Am Montag, 5. Oktober, führt die Fahrt zunächst nach Kiel mit einer Stadtrundfahrt, Essen und Bummeln. Anschließend geht es nach Plön zur Fünf-Seen-Fahrt über die Seen zwischen Plön-Fegetasche und Malente-Gremsmühlen. Am 6. Oktober wird ein Tag in Grömitz mit Kaffeetrinken und einem gemütlichen Abend im Hotel verbracht. Am 7. Oktober geht es auf der Rückfahrt in Lübeck vorbei. Nach einem eineinhalbstündigen Stadtrundgang ist Zeit zum Essen und Bummeln. Obernkirchen wird am Abend erreicht. Es sind noch Doppelzimmer frei, alle zur Seeseite, der Preis beträgt 269 Euro pro Person drei Übernachtungen im Hotel, dreimal Halbpension, die Stadtführung in Kiel, die Fünf-Seen-Fahrt, das Kaffeegedeck am dritten Tag, die Stadtführung in Lübeck inklusive. Anmeldungen bis zum heutigen Mittwoch an Marie-Luise Schmidt, Telefon (0 57 24) 10 84. r

Capoeirakurse beginnen im Jugendzentrum

Obernkirchen. Das Jugendzentrum setzt auch nach den Ferien seine Angebote für die brasilianische Sportart Capoeira fort. Am Mittwoch, 5. August, befasst man sich von 14 bis 16.30 Uhr mit dem Tanz. Das Wochenende vom 22. und 23. August ist für Anfänger und Fortgeschrittene im Alter zwischen sechs und zwölf Jahren bestimmt, ebenso das Wochenende vom 14. und 15. November. Nach den Ferien wird die Kooperation mit dem Schulzentrum auf diesem Feld fortgesetzt, mittwochs von 14 bis 15.30 Uhr im Rahmen einer Arbeitsgemeinschaft. Die Teilnehmer treffen sich immer in der Turnhalle der Grundschule am Kammweg. Veranstalter ist der Jugendring. sig